
 

 

鶴岡市選挙管理委員会委員長コメント 

  

 今回の第５０回衆議院議員総選挙におきまして、鶴岡市の一部で入場券が届

かなかったという事案が発生いたしましたことについて、選挙管理委員会で調

査を行ったところ、選挙管理委員会での入場券を印刷作成する段階で、一連の連

続番号の中で、一部の番号を飛ばして印刷をしていたことに気づかずに作成を

継続してしまったことが、原因であるという結論に達しました。 

 

今回、入場券が届かなかったという市民の皆様には、ご迷惑をおかけしたこと 

に対しまして心よりお詫び申し上げます。 

  

 今後は、枚数の確認を徹底することとし、必ず２人で２回行うことで、次回以 

降、印刷作成にあたらせていただきます。 

 

 今後、二度とこのようなことが起こらないように細心の注意を払い、選挙する

方が安心して投票できるよう、業務にあたってまいります。 

   

令和６年１１月２９日 
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                委員長 佐藤 敏 

 


